

Felipe Cazals <cazalsfelipe@gmail.com>

10/12  
/14

para mí, Jorge

Lamento informarles que en el transcurso del mes señalado he suscrito cuanto documento ( a pesar de mis pesares, debido a la la pobreza de su redacción así como del desorden patológico de su contenido ) con la sola intención de no agraviar con mi declinación a su ungidos redactores.

En vista al éxito obtenido, y de la tendencia irreversible a confundir rumbos e intenciones con pretensiones cuyo cauce necesita atención terapéutica, he tomado la decisión irrevocable de apartarme de modo definitivo de toda participación relacionada con el tema.

Abrazo para ambos y un feliz fin de año.  
Cazals.

Felipe Cazals

23 de ene. (hace  
3 días)

para mí

.... Como se dice coloquialmente mi estimado Lic, el contenido ( en rojo que no puedo cambiar ) es estructuralmente impecable pero me temo que la propuesta básica no mueve ya a nadie en la actualidad.

...me atrevo a afirmar que, en tanto no exista el menor indicio de una verdad no tranquilizadora, no especulativa, no dedicada a dividir los criterios, no negociable para otros fines, no separadora de clases ya de por sí lejanas entre ellas, vaya, no politizada, no habrá modo alguno de salir adelante. Mexico encontró finalmente el fondo del abismo y, mi estimado Lic, mientras la verdad no salga a flote, todo vale madre...

...siempre su seguro servidor..

Felipe Cazals

25 de ene.  
(hace 1 día)

para mí

....Lic,

la nota de más abajo si me mueve como sé que a usted también..asi que la pregunta sería ; ¿ desde nuestro balcón septuagenario cómo entender que allá los jovenazos si se dan cuenta y aquí no se mueven ?

>

>

> Saludos.

Cazals

> [http://internacional.elpais.com/internacional/2015/01/24/actualidad/1422130268\\_768490.html](http://internacional.elpais.com/internacional/2015/01/24/actualidad/1422130268_768490.html)